

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 – Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

München, 17. April 2022

Ohne Umsteigen von Sendling zum Hauptbahnhof

Anfrage: Ist es möglich, den SEV-Bus U3 zu verstetigen?

Seit 14. März 2022 ist die U3 und U6 südlich des Sendlinger Tors wegen Gleisbauarbeiten gesperrt; ersatzweise fahren Busse.

Auch wenn die Fahrzeit sich durch das Umsteigen in die Busse erhöht hat und sich deswegen wohl alle Pendler*innen auf das Ende der Baumaßnahme und die reguläre Betriebsaufnahme der U3 und U6 freuen, haben wir viele positive Rückmeldungen zur Linienführung des U3-Ersatzbusses bekommen:

Bei der Fahrt zum Hauptbahnhof entfällt das Umsteigen an der häufig überfüllten Haltestelle Sendlinger Tor; in Phasen mit wenig PKW-Aufkommen auf der Strecke verkürzt sich ggf. sogar die Fahrzeit beispielsweise von der Implerstraße zum Hauptbahnhof.

Deswegen greifen wir die Rückmeldungen mehrerer Sendlinger*innen auf und bitten die MVG um Prüfung, ob diese Buslinie auch nach Juni 2022 (dem voraussichtlichen Ende der Baumaßnahme) fortgesetzt werden kann.

Louisa Pehle |



... gut für Sendling !